

COMPETICIONES

El sindicato de la NFL rechaza ampliar el calendario y limita la expansión global de la liga

La NFL había planteado aumentar el número de partidos, y uno de los objetivos era disputar más encuentros en el extranjero para favorecer la internacionalización del torneo.

Palco23
31 ene 2020 - 16:11

Los jugadores de la NFL frenan la ampliación del calendario. La asociación de jugadores de la competición (Nflpa) ha rechazado incorporar más encuentros a la liga, de cinco meses de duración. Es un punto de vital importancia en la negociación del futuro convenio colectivo, ya que el actual marco laboral finaliza en 2020.

El objetivo de las franquicias era incorporar dos encuentros más para generar más ingresos, no sólo en el país, sino también en el extranjero. De hecho, una de las opciones era disputar más encuentros en otros países, además de los choques que ya se disputan en México y otro en Reino Unido.

El jugador de los San Francisco 49ers, Richard Sherman, comentó a principios de semana que “parece que la seguridad de los jugadores tiene un precio”, al posicionarse en contra de aumentar la duración de la liga. En la actualidad, el sindicato Nflpa representa a 2.000 jugadores.

El comisionado de la NFL, Roger Goodell, ha afirmado que espera llegar a un acuerdo con los jugadores cuanto antes, con el fin de redactar un convenio colectivo que permita a las partes rentabilizar la competición más pronto que tarde.